



SÉCURITÉ

Depuis quelques années la situation se dégrade à Tarbes en matière de sécurité.

Pas un jour sans qu'un grave fait divers ne vienne troubler la vie de nos quartiers. Les agressions, les cambriolages, les incivilités, les rodéos nocturnes, les actes de vandalisme se multiplient.

Tarbes est de plus confronté à un trafic de drogues qui prend de l'ampleur dans quelques quartiers.

Que faire ?

Les effectifs de la police nationale stagnent.

Il est donc important que la municipalité s'implique davantage.

Il convient d'agir à plusieurs niveaux en même temps.

Plus de personnes disponibles sur le terrain !

D'abord, un effort est à faire pour avoir plus de personnes disponibles sur le terrain. Ceci est vrai pour la police nationale comme pour la police municipale. Il y a des tranches horaires sur la semaine où l'on sait statistiquement qu'il se passe des choses graves : les soirées du jeudi, du vendredi et du samedi. Il faut donc prévoir un renforcement des équipes à partir du jeudi soir avec des équipages de 22h à 2h du matin. **Nous recruterons 15 policiers municipaux supplémentaires pour assurer cette présence de terrain.**

Plus d'efficacité de la vidéo surveillance !



La vidéo surveillance coûte cher et n'est pas toujours efficace. Elle mobilise du personnel pour surveiller les écrans et donc c'est autant d'effectifs en moins sur le terrain. Elle est inutile face à la délinquance organisée avec des personnes qui portent des cagoules ou qui repèrent les

champs de vision des caméras et agissent hors zone. La vidéo surveillance est en revanche utile si des brigades sont alertées et interviennent rapidement. Elle peut aussi aider à fournir des moyens de preuve et à élucider certaines affaires. Nous utiliserons la vidéo surveillance dans son format actuel et en **ciblant les endroits stratégiques comme la Place Verdun, le quartier de l'Arsenal, le Caminadour...**



Plus de mobilité aux équipes sur le terrain !

Il faut assurer une bonne mobilité aux équipes sur le terrain. Les brigades VTT ont fait la preuve de leur efficacité. Elles sont vite au contact, passent partout sur des terrains comme le Caminadour ou les jardins publics nombreux à Tarbes. Elles créent une proximité avec les citoyens en échangeant facilement. La journée, **nous renforcerons cette forme d'équipe sur le terrain**, qui rappelle l'ancienne police de proximité qui avait fait ses preuves.



Au niveau du matériel, une **modernisation du parc automobile est nécessaire** avec notamment l'acquisition d'un véhicule supplémentaire équipé pour les arrestations et le transport des personnes retenues.

Plus d'efficacité pour l'éclairage public !

L'éclairage public est défaillant dans plusieurs rues de Tarbes. Nous avons repéré de nombreux endroits où l'éclairage public est inexistant ou trop faible et crée donc des zones d'insécurité dès la nuit tombée. **Nous améliorerons l'éclairage public** en installant des détecteurs de présence qui permettent d'éclairer au moment du passage des usagers ou d'augmenter l'intensité lumineuse ponctuellement.